

# ケアリング

2019年6月

## まいあーじゅるなーるフチ通信

6月と言えばシトシトと雨の降る梅雨の時期であったような気がしますが、それも今は昔。最近の梅雨と言うのは、狂ったように雨が降り、各地で災害が起きているように思われます。活発な梅雨前線のせいで、経験したことのないような豪雨が続き、土砂災害や河川の氾濫などのニュースが頻繁に見られています。幸い、当施設は災害指定区域外でして、土砂災害や河川の氾濫などは想定されていないのですが、何が起こるか分からぬのが今の世の中です。国や市町村の評価を指針とするのも大事ですが、実際の状況に合わせて行動できるよう、日々の防災訓練や備蓄などを意識することが大切だと考えています。

そのような屋外に出るには適さない時期ではありますが、入所者の皆さんは、屋内で元気にレクリエーションや体操などをがんばっているところです。ただ、毎日部屋の中にいると息が詰まってしまいますので、少しでも晴れ間の見られる時には、散歩に出かけていきたいものです。

**※今月は、介護保険負担割合証が届く月となっております。ご自宅に届きましたら、担当のケアマネさんにお渡しするか、施設へ持参していただくよう宜しくお願ひ致します。**

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によつては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願ひ致します。

それでは、6月の皆様の頑張りをご覧ください(\*^\_^\*)





良い気分転換にな  
ったと思います。



